

## Pressemitteilung

**Presse: Michaela Gottfried**

Verband der Ersatzkassen e. V.

Askanischer Platz 1

10963 Berlin

Tel.: 0 30 / 2 69 31 – 12 00

Fax: 0 30 / 2 69 31 – 29 15

michaela.gottfried@vdek.com

www.vdek.com

 @vdek\_presse

8. Dezember 2021

vdek-Mitgliederversammlung

### **Selbstverwaltung des vdek gratuliert Karl Lauterbach: Ausgewiesener Experte wird Bundesgesundheitsministerium leiten**

Die Mitgliederversammlung des Verbandes der Ersatzkassen e. V. (vdek) gratuliert Prof. Dr. Karl Lauterbach (SPD) zur Ernennung als Bundesminister der Gesundheit. „Mit Karl Lauterbach übernimmt ein ausgewiesener Experte die Leitung des Bundesgesundheitsministeriums. Angesichts der großen Herausforderungen, denen sich das Gesundheitswesen ausgesetzt sieht, ist das eine gute Nachricht. Als Epidemiologe und Gesundheitsökonom ist Karl Lauterbach seit Langem eine markante und wichtige Stimme in der Gesundheitspolitik; insbesondere in der Corona-Pandemie hat er – ganz im Sinne des Gesundheitsschutzes – unermüdlich für Aufklärung gesorgt. Wir freuen uns auf eine konstruktive Zusammenarbeit“, erklärte Uwe Klemens, ehrenamtlicher Vorstandsvorsitzender des vdek.

### **Große Aufgaben warten: Pandemie-Bewältigung, GKV-Finanzierung, Strukturreformen**

Klemens verwies auf die großen Aufgaben, die auf den neuen Gesundheitsminister zukommen. Auch unabhängig von der Bewältigung der Corona-Pandemie besteht dringender Reformbedarf im Gesundheitswesen, den auch der Koalitionsvertrag zwischen SPD, Grünen und FDP vorsieht. „Die nachhaltige Finanzierung des Gesundheitswesens und Reformen der Versorgungsstrukturen werden Kernthemen der Amtszeit von Karl Lauterbach werden. Wir bieten unsere Mitarbeit an einer erfolgversprechenden Ausgestaltung und Umsetzung der dringend erforderlichen Maßnahmen an.“

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen rund 28 Millionen Menschen in Deutschland versichern:

- Techniker Krankenkasse (TK), Twitter: @TK\_Presse
- BARMER, Twitter: @BARMER\_Presse
- DAK-Gesundheit, Twitter: @DAKGesundheit
- KKH Kaufmännische Krankenkasse, Twitter: @KKH\_Politik
- hkk - Handelskrankenkasse, Twitter: @hkk\_Presse
- HEK - Hanseatische Krankenkasse, Twitter: @HEKonline

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) wurde am 20. Mai 1912 unter dem Namen „Verband kaufmännischer eingeschriebener Hilfskassen (Ersatzkassen)“ in Eisenach gegründet. Bis 2009 firmierte der Verband unter dem Namen „Verband der Angestellten-Krankenkassen e. V.“ (VdAK).

In der vdek-Zentrale in Berlin sind mehr als 280 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt. In den einzelnen Bundesländern sorgen 15 Landesvertretungen mit insgesamt rund 380 sowie mehr als 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Pflegestützpunkten für die regionale Präsenz der Ersatzkassen.